



estudió medicina y se convirtió en periodista y escritor. Fue miembro de la Academia Real de Ciencias de Madrid y realizó una expedición botánica por el Nuevo Reino de Granada, que duró treinta y tres años, continuada tras su muerte por su sobrino Simón Bolívar. Durante el reinado de Carlos III se creó la Real Academia Botánica de Madrid, de la cual fue presidente.

José Celestino Mutis

Durante 1783 inició la Real Expedición Botánica del Nuevo Reino de Granada, que duró treinta y tres años, continuada tras su muerte por su sobrino Simón Bolívar. Durante el reinado de Carlos III se creó la Real Academia Botánica de Madrid, de la cual fue presidente.

Actividades

10

1 Enumera y describe las motivaciones para la creación del Virreinato de la Nueva Granada.

La corona de vicerrey obligada a construir este nuevo virreinato, dos razones principales: era la zona más importante de la actividad económica y su estratégica posición le permitió enfrentar con eficacia el contrabando y la piratería, la ciudad de Bogotá pasó a ser la capital del nuevo virreinato, convirtiéndose de manera en uno de los principales centros de actividad de las posiciones de imperio en América.

2 Escribe 3 razones que sustenten la afirmación de que la Nueva Granada "quedó en ruinas" de las guerras de independencia.

tras la guerra de la independencia en Boyacá, de nueva granada quedó completamente en ruinas ya que el comercio y la agricultura decayeron. Tres razones: 1C no había dinero para cumplir los gastos, 2C no habían alimentos 3C no habían empleo

el 29 de mayo 1717 intituyó el virreinato de Nueva Granada suprimido en 1723 y restablecido definitivamente el año su capital fue "Santa Fe de Bogotá" con jurisdicción sobre los territorios actuales correspondiente a las consideraciones que manejó la corona para su creación giraron en torno a dos hechos esenciales en primer lugar la zona era más importante del continente en cuanto la producción aurífera en segundo lugar su situación estratégica entre los océanos y puerta entrada América corresponde a Venezuela, Colombia, Ecuador, y Panamá.

Actividad

1) ¿Qué actividades comerciales de las colonias americanas fueron principales en el beneficio económico de España?

España por otra parte procuró abastecer a las colonias de los productos manufacturados inhibiendo la actividad industrial americana.

2) ¿Cuál fue el factor fundamental para el desarrollo de estas actividades?

Fue el desarrollo de las ciudades basado en el empuje de la industria y el comercio y las actividades financieras.

108

3) ¿Por qué la corona Española reglamentó el comercio colonial?

en América de 1778 cuyo nombre completo (Real Cédula de Alcancías reales para el comercio Libre) fue promulgada por el rey Carlos III de España.

4) ¿Qué factores amenazaban el monopolio comercial?

Respecto del comercio hacia estrechos la corona española había intentado ejercer un férreo monopolio comercial mediante el llamado

VIRREINATO

A comienzos del siglo XVIII los Barbones se corona virreyes, el poder, los Borbones virreinatos de Nueva España y Capitanías en el Nuevo Reino de Granada.

La creación de este virreinato:

- Mejorar el comercio
- Fortificar los pueblos
- y Holanda.
- Reorganizar la administración.

Durante todo el siglo XVIII se realizan grandes etapas:

- De 1717 a 1723: Virreinato de Nueva Granada y Jorge de Villalba.
- De 1739 a 1815: Virreinato de Nueva Granada nombrado virreyes británicos para afrontar la independencia.

Principales personajes

Antonio Narváez



Fue un misionero franciscano de Cataluña, especialmente en Perú, donde se convirtió en un gran impulsor del comercio.